

## B IS25

### Los homosexuales y la justicia.. Docs.3

Escrito en referencia a la homosexualidad y el marco jurídico mexicano. Se expresa la necesidad de generar información mediante folletos y así contrarrestar las detenciones, secuestros, abusos, extorsiones, chantajes, vejaciones, asaltos, violaciones, robos y demás acciones ilegales ejercidas por las autoridades.

Clave expediente B IS25

Fondo I

Volumen

Año de publicación 0

Año final 0

Sección temática 0

Serie geográfica 0

Sección relacionada

Serie relacionada

Observaciones Documento mecanográfico

Fuente

#### LOS HOMOSEXUALES Y LA JUSTICIA.

#### INTRODUCCION.

Nos referiremos básicamente a la "justicia" positiva, considerándola como los criterios aceptados en la conciencia social como válidos en un momento y lugar determinados, para el presente caso el México actual.

Iniciaremos con la justicia oficial o sea la que imparte el Estado como custodio de las leyes y para ello detentador del poder público.

Las formas de sentir oficial referente a la homosexualidad es ambivalente, pues si bien por una parte la

... en la figura de algunas personalidades de la política, la ciencia, el arte, por otra, la extorsión y el chantaje, llámese abuso de autoridad, cohecho, coalición de funcionarios o como quiera llamarlo el Código Penal, actúa impunemente como parte de la corrupción institucionalizada - que tanta alarma siembra en la población, homosexual o no.

Si considerámos que el homosexualismo es una forma natural y en consecuencia normal de comportamiento sexual, comprobable estadísticamente con porcentajes constantes y predecibles, y que ésta preferencia sexual se dá en todos los estratos sociales, bajo cualquier régimen religioso o político, en todas las razas, todas las creencias, todos los tiempos desde la aparición del hombre, mejor dicho de los mamíferos, impide a la fecha pretender sostenerla a la fecha como un vicio o una enfermedad.

Sin embargo, por el solo hecho de sérlo, un sector productivo de la población vive casi marginada de los más elementales derechos que consagra la Constitución General de la República que en su primer artículo expresa - la supremacía de la igualdad como base de nuestro régimen jurídico-político, el cual dice a la letra:

-2-

"En los Estados Unidos Mexicanos todo individuo gozará de las garantías que otorga ésta Constitución, las cuáles no podrán restringirse, ni suspenderse, sino en los casos y con las condiciones que ella misma establece".

Aún cuando ni el Código Penal, ni los Reglamentos sobre Policía y Tránsito sancionan el homosexualismo como tal, de hecho las autoridades policíacas ignoran el contenido de la ley manteniendo un comportamiento arbitrario y represivo, así como un permanente régimen de ilegalidad en que el abuso, la extorsión y el chantaje campean como sus ~~mejores~~ actividades descriptivas, bajo el cobijo del silencio o la abierta complicidad en el sobreentendido institucionalizado y cobarde.

Es por ello que el Frente Homosexual de Acción Revolucionaria, F.H.A.R., proclama entre sus principios "la defensa legal de compañeros homosexuales perseguidos y/o encarcelados a causa de sus preferencias sexuales, - su apariencia física, indumentaria o arreglo personal". - Para cumplir éste propósito, nos hemos impuesto la tarea de salirle al paso a las arbitrariedades de ciertas autoridades y miembros de la fuerza pública; así mismo, nos interesa abrir varios frentes para implementar nuestras defensas.

Uno de los factores que influyen en que se haya agredido impunemente a éste sector, es la falta de información o conocimiento de las leyes que interesan en ésta específica problemática, es por ello que consideramos que las lagunas de información legal deben ser llenadas cuanto antes; entre más compañeros y compañeras sepan cuáles son sus derechos, menos posibilidades tendrán los policías corruptos y autoridades extorsionadoras de medrar a costa - de éste sector de la población, hasta hace poco indefensa.

este

presentamos en ~~el~~ serial. ~~de~~ folletos de informa-

-3-

*ción jurídica de carácter general; contiene los textos literales de las leyes más importantes que inciden en ésta problemática, así como los procedimientos que deben seguirse y los medios de defensa y recursos que se tienen en un momento determinado. También señalaremos para ejemplificar, algunos casos vejatorios que se dan en la administración de "justicia oficial" que se dan en la práctica de la corrupción institucionalizada.*

*De este estudio comparativo se deducen varias conclusiones, las cuáles formulamos como producto de nuestras experiencias personales como homosexuales que de una u otra forma nos hemos visto involucrados en incidentes con la policía y su séquito de extorsionadores, de las noticias que a diario aparecen en las secciones policíacas de diarios y revistas capitalinas y, de testimonios que nos han proporcionado algunos compañeros homosexuales, que en una o más ocasiones han sido víctimas de detenciones ilegales, secuestros, violaciones, asaltos, robos y golpizas de parte de los "agentes del orden", en ocasiones con apoyo o abierta complicidad de jueces calificadoros y/o agentes del ministerio público.*

*Esperamos contribuir con éstos folletos a la formación, desarrollo y consolidación de una conciencia solidaria y combativa entre nuestros compañeros y compañeras homosexuales, por una legítima defensa de nuestra dignidad y una vida mejor.*